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Elternverein der Schulen am Schulschiff  
" Bertha von Suttner" 

www.elternverein-schulschiff.at 
Donauinselplatz 1, 1210 Wien 

 
 

Protokoll der 
Ausschusssitzung 

des Elternvereins der Schulen am Schulschiff 
 

am Montag, den 18.01.2021 
Online  

 
Beginn: 18:00 Uhr 

 

Anwesende: 

Elternvertreter aus den Klassen 1A, 1B, 1C, 1D, 1E, 2C, 2E, 2F, 3A, 3B, 3CD, 3E, 3F, 3G, 4A, 4BC, 4D, 
4F, 5A, 5B, 6A, 6D, 6E, 7AB, 7EF, 8A, 8BC; 

Mitglieder des Vorstandes, Direktor Mag. Harald Schwarz 

Entschuldigt: EV 1F, 2A, 2B, 2D, 4E, 5C, 5D, 6BC, 7CD, 8DE; 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 

2. Bericht von Herrn Direktor Schwarz 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 

4. Bericht von der letzten SGA Sitzung   
 

5. Berichte aus den Arbeitsgruppen (Ball, Logbuch, …) 
 

6. Anträge 
 

7. Allfälliges 
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Ad. 1 Herr Kurz eröffnet die Ausschusssitzung und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit 
nicht gegeben ist.  
 
Ad. 2.: Herr Direktor Schwarz begrüßt alle KlassenelternvertreterInnen und gibt 
Informationen zu folgenden Punkten (Status 18.01.dJ): 
 

- Distance Learning: für Oberstufen-SchülerInnen belastend 
- Selbsttests: sobald Schulbetrieb sollten diese auch ausreichend vorhanden sein. 

Zustimmung der Eltern ist bis 14 Jahre notwendig, kann jederzeit widerrufen werden. 
Man hofft auf breite Beteiligung; 37 Klassen insgesamt brauchen individuelle 
Lösungen. Der Schularzt wäre bereit zum Start der Testung anwesend zu sein.   

- Oberstufe: keine Tests (z.B. Bio, Ph, …) sollten stattfinden. Etwaige Unstimmigkeiten 
zuerst direkt an KB, Bildungsberater oder KoKoKo adressieren. Aufstellung der 
Ansprechpersonen haben alle SchülerInnen erhalten. 

- Schulveranstaltungen/Schulschikurse: Planung findet erst statt, wenn diese auch 
stattfinden dürfen! 

- Reifeprüfung: Verordnung über Reifeprüfung ist eingelangt, derzeit Evaluierung. 
Mündliche Matura findet vom 14.-21.Juni statt. 

- Schulfest: könnte, wenn wieder möglich, nach der mündlichen Matura stattfinden.  
- Voranmeldungen für 2021/22: da bereits viele Geschwisterkinder, werden höchstens 

125 Kinder aufgenommen;  
 

Ad. 4.: Herr Direktor Schwarz berichtet von der letzten SGA-Sitzung: 
  

- Positiv hervorgehoben wird ein verstärkter Austausch zwischen Eltern, SchülerInnen 
und LehrerInnen. 

- Schulautonome Tage am Schulschiff wurden vorgeschlagen 
- Neuerungen: WLAN wurde aufgerüstet; neue Geräte in Informatiksäle; Bibliothek mit 

Whiteboard inkl. Soundsystem; BE-Säle und Bibliothek sind nun klimatisiert. 
- Regelmäßige Einnahmen aufgrund Vermietung fallen allerdings jetzt weg 
- Teststraße Donauinsel: immer wieder gibt es Probleme beim Bringen und Abholen 

von SchülerInnen 
- Wartehäuschen: durch Intervention wird es wieder einen Schutz für Wartende 

geben.  
 

Herr Direktor Schwarz verlässt gegen 19.00 Uhr die Sitzung. 
 
Ad. 1.:  Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
Ad. 3.:  Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.  
 
Ad. 4.: Herr Rainer Kurz erklärt die Funktion des SGA: 
 

- Zur allgemeinen Information: für das Schuljahr 2021/22 haben die SchülerInnen das 
Vorschlagsrecht für schulautonome Tage.  
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Ad. 5.: Berichte aus den Arbeitsgruppen: 
 

- Schulfest: derzeit keine Neuigkeiten; wenn es stattfinden kann, dann 25.Juni (statt 
geplant 18.6.); d.h. kurzfristige Planung, abhängig von den Rahmenbedingungen. 

- Schulball: kein Schulball; es wird offiziell abgesagt und die Anzahlung 
zurückgefordert. Denkbar wäre es den Schulball auf Oktober zu verschieben, 
allerdings könnte dies organisatorisch schwierig werden. Wolfgang Trexler stellt sich 
für den nächsten Schulball, wenn gewünscht, gerne zur Verfügung und unterstützt 
den Nachfolger/die Nachfolgerin. Jemand hat schon Interesse bekundet, aber gerne 
können sich weitere Personen an den Vorstand wenden! 

- Logbuch: Neu zusammengesetztes Team hat sich bereits getroffen. Format ist noch in 
Diskussion mit Grafiker. Entscheidung fällt demnächst. Erfreulicherweise gibt es 
bereits Zusagen von Inseraten über € 800. Termin Fertigstellung Mitte/Ende Juni. 
Redaktionsschluss ist nach Ostern. Thema: #alles steht Kopf. 

 
Ad. 6.: keine Anträge 
 
Ad. 7.: Tombola für Schulfest wird vorgeschlagen. 
 
 
Die Sitzung endet gegen 20.00 Uhr. Die nächste Ausschusssitzung findet am Donnerstag, 
15.04.2021 um 18.00 Uhr/Online oder um 18.30 Uhr/Mehrzwecksaal statt. 
 
 
Petra Geroldinger-Lawlor 
Schriftführerin 


